

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 27 de Abril de 2017.

Dos mujeres evacuadas por inhalación de humo a causa de un incendio

- POR EL MOMENTO SE DESCONOCE EL ORIGEN DEL FUEGO QUE SE INICIÓ SOBRE LA 1.00 HORAS DE ESTA MADRUGADA EN UN PISO DE LA CALLE LARRETXIPI

- EFE
- IRUN

27 abril 2017 10:19

Dos mujeres han sido evacuadas al hospital comarcal del Bidasoa debido a la inhalación de humo que han sufrido por un incendio registrado en su vivienda en Irun, ha informado el Departamento de Seguridad. El siniestro ha comenzado sobre la 1.00 horas de esta madrugada en el cuarto piso de un edificio situado en el número 22 de la calle Larretxipi, en el centro de la ciudad fronteriza.

Al lugar han acudido dotaciones de la Ertzaintza, Guardia Municipal y Bomberos de Gipuzkoa que han logrado sofocar el incendio.

La vivienda ha quedado afectada fundamentalmente por el humo generado, han informado fuentes de los bomberos de Gipuzkoa que han señalado que por el momento se desconoce el origen del fuego.